



página 12 CRONICA

El Quisco

Preparan Centenario de Neruda

Sin duda el centenario de Neruda, el Premio Nobel más querido a nivel internacional, merece la preocupación que le está otorgando el edil de El Quisco, quien atento a la necesidad de mejorar la infraestructura con que cuenta Isla Negra para recibir al turista nacional y extranjero, ya ha iniciado

do un sin fin de reuniones para atraer, hasta la localidad que encanta al poeta nacional, la inversión necesaria para desarrollar el mínimo equipamiento con que debiera contar el sector, que pasa a ser la puerta de entrada de la comuna y según la autoridad debiera ser declarada y reconocida como la capital cultural de

la región. Sin embargo, el interés por la localidad, que atrae a un sin fin de turistas y en donde se pretende crear el centro de actividades para conmemorar el acontecimiento nacional que alcanzará magnitudes internacionales, ha llegado hasta los consejeros regionales en la materia, quienes se hicieron

presentes en terreno para analizar desde cerca la realidad de la localidad y de la comuna en general. Manuel Tobar Leiva Core (Consejero Regional) miembro de la Comisión de Cultura del Consejo, Rodrigo Bustos Cáceres (Comisión Educación) y Luis Humberto Cabrera (Comisión Infraestructura Pesquera) estuvieron recorriendo junto al Alcalde y jefes de departamentos municipales los principales puntos de interés para trabajar en Isla Negra.

El Consejo Regional presidido por el intendente Marco Antonio Núñez tiene dentro de sus funciones distribuir los recursos de la región entre las provincias y por ende es el ente que define los dineros para los proyectos que cada año las comunas presentan al gobierno regional.

"Esta visita era necesaria para que al momento de

603812

El Líder / domingo 24 de febrero de 2002

Pablo Neruda:
Los caminos de...



Con diversas actividades, El Quisco conmemorará el centenario de Pablo Neruda.

presentar los proyectos los consejeros tengan ya una imagen de lo realmente necesario que es invertir en Isla Negra", el Alcalde de El Quisco enfatizó además que todo lo que sea necesario hacer o a donde tenga que golpear puertas lo hará si esto le permite alcanzar el objetivo de estar mínimamente preparados para que Isla Negra cumpla las expectativas de quienes lo visitan desde Europa y todo el resto del mundo.

"En las oportunidades

que he tenido he planteado mi interés por empezar desde ya a organizar esta fecha tan importante e incluso creo que hemos empezado tarde, el Sename de Gobierno ya está al tanto fué un tema que puse en la mesa en la primera visita oficial que realizó hace una semana a la comuna". De esta forma se inicia el camino al 2004 para que la comuna pueda enfrentar, en conjunto con el gobierno este evento tan importante a nivel cultural y turístico.

Preparan centenario de Neruda [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Preparan centenario de Neruda [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)